









Curso Santander - Inglés para la Industria de los Semiconductores

El Programa "Curso Santander – Inglés para la Industria de los Semiconductores" (en lo sucesivo "el Programa") es una iniciativa de Grupo Santander, la Universidad de Guadalajara (UDG), UDG+ y la Arizona State University (ASU); cuyo objetivo es proporcionar las habilidades en inglés necesarias para comunicarse con éxito en la industria global de semiconductores (o en cualquier área en la que se utilice el inglés como medio de comunicación).

Destinatarios de los cursos:

El Programa está dirigido a mayores de 18 años que cuenten con un nivel de inglés intermedio, equivalente al nivel B1 en la escala del MCER (Marco Común Europeo de Referencia).

Características de los cursos:

Los beneficiarios del programa obtendrán acceso al curso autogestivo en línea "English for the Semiconductor Industry" certificado por la UDG, UDG+ y ASU. Iniciando el curso el 5 y 19 de noviembre de 2024.

El curso autogestivo en línea se compone de 8 módulos, cada uno con una duración de tres horas de aprendizaje, las cuales incluyen la visualización de vídeos, lecturas, vocabulario técnico, pruebas de comprensión y oportunidades para practicar las distintas habilidades.

Licencias disponibles: 1000 (mil)

Módulo I. Introduction to Semiconductors: Se propone aprender y pronunciar términos clave relacionados con semiconductores, así como utilizarlos en la comunicación escrita y oral.

Módulo II. Design: Se propone identificar términos clave, reconocer y usar palabras de transición para describir el proceso de diseño de semiconductores.

Módulo III. Manufacturing: Se propone identificar términos clave en la fabricación de semiconductores, así como pronunciar correctamente los términos con énfasis primario y secundario.

Módulo IV. Equipment: Se propone identificar términos clave para describir equipos de semiconductores y pronunciar claramente palabras y frases en oraciones relacionadas.

Módulo V. Safety: Se propone identificar términos esenciales de seguridad en semiconductores, identificar modales en comunicaciones de seguridad.

Módulo VI. Supply Chain: Se propone conocer los términos clave para describir la cadena de suministro de semiconductores y reconocer la voz pasiva utilizada para describir la cadena de suministro de semiconductores.

Módulo VII. Human Resources: Se propone identificar las partes de las ofertas de trabajo en la industria de los semiconductores y reconocer términos clave relacionados con las mismas.

Módulo VIII. Finance: Se propone identificar información en gráficos y tablas sobre información financiera relacionada con la industria de semiconductores y reconocer el lenguaje apropiado para discutir información financiera.

IMPORTANTE: Para obtener la constancia de participación, es necesario que el beneficiario concrete un mínimo del 70% de las actividades del curso, así como aprobar los quizzes y post test del programa.

Sistema de convocatoria y selección

Las inscripciones al programa estarán abiertas para realizarse del 3 de octubre al 17 de noviembre de 2024.











En el momento de inscripción, los interesados deben cumplir con los siguientes requisitos y documentos para realizar su aplicación:

1. Redactar la información solicitada en el formulario de inscripción en la plataforma Santander Open Academy: http://app.santanderopenacademy.com/program/ingles-para-la-industria-de-semiconductores

IV) Mesas de evaluación:

Los perfiles serán validados por las mesas de trabajo de Santander Universidades y la Universidad de Guadalajara.

Mesa de trabajo de asignación Santander Universidades: esta mesa de trabajo será integrada por Directivos de Santander Universidades de Banco Santander.

Mesa de trabajo de asignación de la Universidad de Guadalajara: esta mesa de trabajo será integrada por Directivos de la Universidad de Guadalajara.

Ambas mesas de trabajo validarán la pertinencia de tu perfil para ser acreedor a este curso.

V) Confidencialidad y protección de datos

Las y los postulantes y Grupo Santander acuerdan que la información del tipo indicado que se revelen mutuamente (salvo que sean de dominio público o que ya se conociera por la otra parte por medios legítimos) tendrá la consideración de confidencial, por lo que se comprometen a guardar el más absoluto secreto sobre la misma, sin perjuicio de su revelación cuando ello sea necesario por requerimiento ajustado a Derecho de autoridades judiciales o administrativas competentes.

La aceptación de estas Bases implica el consentimiento de los participantes para la incorporación de sus datos personales al fichero titularidad de Banco Santander, S.A. y a su tratamiento automatizado, de la gestión y prestación de los servicios propios de las becas y cursos y poder recibir todo tipo de información acerca de las actividades académicas y programas que realiza o promueve el Banco Santander, S.A.

En este sentido, el Grupo Santander, se compromete, en lo necesario, a cumplir lo establecido en la Ley de Protección de Datos y demás legislación concordante y aplicable en esta materia.

VI) Entrega de resultados

Los beneficiarios recibirán su acceso e información de próximos pasos a seguir el <u>5 y 19 de noviembre</u> por correo electrónico. El próximo <u>19 de noviembre</u> deberán iniciar sesión en la cuenta creada en la plataforma <u>www.santanderopenacademy.com</u> para aceptar la beca recibida como un proceso de transparencia.

IMPORTANTE: Las personas seleccionadas en la convocatoria recibirán una notificación por correo electrónico y contarán con 5 días naturales para confirmar la aceptación de su curso el cual llega al correo electrónico registrado en esta convocatoria.

VII) Modificación de las Bases

El hecho de concurrir a la presente Convocatoria 2024 del Programa supone la aceptación por el postulante de sus bases y de su resolución, que será inapelable, y la renuncia a cualquier tipo de reclamación. Banco Santander, S.A. se reserva el derecho de modificar las bases de la Convocatoria 2024 del Programa, parcial o totalmente en cualquier momento, informando acerca de las modificaciones introducidas a los postulantes a través de la página web www.santanderopenacademy.com











Todo asunto no previsto en esta convocatoria será resuelto por los miembros de las mesas de trabajo de Santander Universidades de Banco Santander.